

Andrews et de Rockwood (50 townships). Ce territoire renferme dix missions avec églises et et cinq sans églises.

— 17. Académie Ritchot à Saint-Norbert. Cette Académie pour les garçons est l'un des plus beaux établissements scolaires de la province. Elle est un don de Mgr Cherrier, légataire universel de feu Mgr Ritchot. Elle a coûté une quinzaine de mille piastres. S. G. Mgr l'Archevêque l'a bénite le 8 février. Elle est dirigée par les Petits Frères de Marie, qui, en septembre dernier ont pris la direction de l'école des garçons à Saint-Pierre et en ont ouvert une nouvelle à Sainte-Anne des Chênes.

— 18. Ferme d'Youville à Saint-Vital Est. Cette ferme appartient aux Rdes Sœurs Grises de Saint-Boniface, à qui elle aide à nourrir leurs orphelines et leurs vieillards des hospices de Saint-Boniface. La maison, les étables, etc, qui y ont été construits ont coûté près de \$25 000. Une communauté régulière y est maintenant établie. S. G. Mgr l'Archevêque y a célébré la première messe le 18 mars et a béni les divers établissements. M. l'abbé Lamy va y dire la messe chaque matin.

— 19. Les Rds Frères de la Société de Marie, qui dirigent l'école Provencher de Saint-Boniface, se sont construits une belle résidence à proximité de l'école et ils possèdent une chapelle où est conservé le Saint-Sacrement. Un prêtre va y dire la messe chaque semaine.

— 20. Eglise italienne à Winnipeg. Cette église, dirigée par le R. P. Anzalone, O. M. I., est à deux blocs de celle du Sacré-Cœur. Elle a été bénite le 5 octobre par le R. P. Cahill, provincial des O. M. I.

— 21. Nouveau presbytère à Vannes, Man., construit par le R. P. Péran, O. M. I.

— 22. Nouveau presbytère à Sioux Lookout, Ont., construit par le R. P. Planet, O. M. I. Cette place est sur le G. T. P. et correspond à Graham sur le C. P. R.

— 23. Addition au couvent de Saint-Charles. Cette addition a coûté \$50 000. Elle a été bâtie par les Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. d'après les plans de M. Hudon. M. Benoît a été l'entrepreneur. Ces religieuses avait construit en 1906 le premier couvent, qu'elles viennent d'agrandir considérablement. Le R. P. Thibeaudeau, O. M. I., alors curé de Saint-Charles, avait recueilli à Saint-Charles et ailleurs, mais surtout dans la province toujours généreuse de Québec, les premières pierres de la fondation bien modeste. Ce couvent est très prospère tant par la beauté de son site sur les bords de l'Assiniboine et la facilité de l'atteindre de Winnipeg par tramways, que par la bonne éducation bilingue et la préparation aux brevets de l'État que les élèves y reçoivent. Toutefois cette entreprise d'une communauté encore bien jeune aurait été téméraire sans l'aide considérable